

EXCELSIOR

# Paro de 90% de Empresarios Argentinos que Desoyeron Amenazas del Gobierno

## Isabel Clausuró las Sesiones del Congreso

Lo Hizo Para Evitar un Posible Juicio Político; Oficialmente se Dijo que el Paro fue un Fracaso

BUENOS AIRES, 16 de febrero. (AP, Latín y AFP)—El gobierno clausuró esta noche el periodo extraordinario de sesiones del Congreso para evitar un posible juicio político contra la Presidente Isabel Perón, que debía ser planteado en la Cámara de Diputados el miércoles próximo.

La Unión Cívica Radical, el partido más importante de la oposición, dijo esta noche que exhortará a los legisladores a "autoconvocar" otro periodo de sesiones.

Los senadores radicales Humberto Perette y Fernando de la Rúa, tras protestar por la decisión, declararon: "El gobierno está muerto. El marginamiento de la señora Perón del Poder Ejecutivo es un imperativo nacional. O esa renuncia se produce, o el riesgo de la disgregación nacional quedará frente a nosotros".

La crisis se agravó con el paro patronal de 24 horas, dispuesto a partir de esta mañana. Cerraron el 90 por ciento de los comercios y aproximadamente el 70 por ciento de las fábricas. Los empresarios dispusieron el cierre para protestar por la política económica del gobierno.

La decisión de clausurar el Congreso fue tomada esta noche, luego que la Presidente sostuvo una reunión de seis horas con los ocho ministros del gabinete.

Las dos ramas del Poder Legislativo habían terminado sus actividades ordinarias el pasado 30 de septiembre, pero reanudaron sus labores poco después, a pedido del propio gobierno.

El sábado pasado, la diputada del Partido Federalista (centro derecha), Silvia Guzmán, advirtió de la posibilidad de la clausura; ese mismo día, fue desmentida, enérgicamente, por el ministro del Interior, Roberto Ares.

Guzmán dijo esta noche que la medida contra el Congreso torna "insostenible" la posición de la Jefa de Estado; la diputada dijo que el miércoles legisladores peronistas y de la oposición iban a discutir la posibilidad de enjuiciar a la señora Perón.

El senador Perette —protestó también porque el gobierno prohibió esta noche un programa de TV en el que iba a participar— dijo:

"El gobierno está muerto; se habla más de un golpe militar en la Presidencia que en los propios cuarteles".

El paro decretado por los empresarios complicó aún más la crisis política de la Argentina.

Buenos Aires vio virtualmente paralizada su actividad comercial, ya que más del 90 por ciento de las tiendas, supermercados y negocios más pequeños cerraron sus puertas. Algo similar ocurrió con cafés, bares y restaurantes.

En el sector agro ganadero el paro fue total. Los bancos, sin embargo, atendieron normalmente, a pesar de que señalaron su completo "apoyo moral" a la medida.

En el interior del país se produjeron varias sorpresas. La Asociación Permanente de Entidades Empresarias (Arpege) aseguró que la huelga fue total. En Córdoba no pararon las grandes plantas automotrices y los comercios que cerraron sus puertas fueron clausurados por orden de la

autoridad provincial que aplicó las medidas contenidas en la Ley Nacional de Abastecimiento.

En Santa Fe, el paro fue total en industria y grandes comercios, pero los pequeños almacenes hicieron caso omiso de la huelga.

En Mendoza, el panorama fue similar al de Santa Fe.

El transporte de pasajeros de propietarios privados sufrió una notable reducción, aunque los empresarios bonaerenses explicaron que habían retirado sus máquinas por temor a las represalias.

En la provincia de Tucumán no se advirtió la huelga, ya que los empresarios temían la acción de los grupos guerrilleros, que operan fuertemente allí.

Sin embargo, el gobierno dijo que el paro había sido un fracaso.

La agencia oficial de noticias TELAM afirmó que "excepto en los sectores agropecuarios intermediarios, el paro empresarial de hoy no alcanzó los niveles anunciados por sus organizadores".

Los observadores recalcaron que el paro tuvo una amplia acogida en la llamada "Pampa Húmeda", extensa región de gran riqueza agro-ganadera, que abarca tres o cuatro provincias.

En la madrugada se realizó un atentado contra el edificio de la Sociedad Rural Argentina, donde estalló una bomba de gran poder que provocó grandes daños materiales, pero ninguna víctima.

En los sectores políticos se mencionó que la Arpege consolidó así un amplio poder, del que hasta ahora no se tenía certeza. La Arpege es un grupo empresarial que se desligó de la Confederación General Empresarial (CGE) por razones de tipo ideológico. La Arpege es esencialmente anti-peronista y, en cambio, la CGE es más bien gremial.

### AMETRALLAN "LA OPINION"

En otro orden de cosas, por segunda vez fue ametrallado el edificio del clausurado diario "La Opinión" que está custodiado por policías federales.

sado el rojo, el negro y el blanco, es el color del enfrentamiento espiritual".

El líder libio arremete contra el negro y el rojo, "colores símbolos del fascismo".

"El mundo verde" de Kadafi "es la solución del problema de la democracia mediante la abolición de los partidos y los parlamentos" a través de un ente llamado "revolución popular", en la cual el partido "representa sólo una parte del pueblo dentro de "la tribu de la era moderna, una moderna día.



LA POPULAR TIENDA "James Smart", situada en la avenida Florida Buenos Aires, cerró ayer al comenzar el paro patronal contra el gobierno Isabel Perón. (AP)